

Pressemitteilung

7. Februar 2025

Binger Straße: Nächster Bauabschnitt startet

MAINZ. Bei den Arbeiten zur neuen Straßenbahnstrecke in der Binger Straße steht in der kommenden Woche der nächste Abschnitt an: Ab voraussichtlich Mittwoch, 12. Februar 2025, wird sich der Schwerpunkt der Arbeiten in der Binger Straße auf die stadtauswärts links liegende Straßenseite verlagern. Auf der rechten Straßenseite startet der Bau des Masse-Feder-Systems zur Erschütterungsminderung, in das später die Straßenbahngleise integriert werden.

Den Autofahrern steht ab kommenden Mittwoch stadtauswärts weiterhin eine Fahrspur zur Verfügung, diese wird auf die in Richtung Bahnhofstraße liegende rechte Straßenseite verlegt. Fußgänger werden dann auf der Nordseite der Binger Straße separat geführt. Stadteinwärts können Fahrradfahrer ab Mitte kommender Woche die Binger Straße zwischen Alicenplatz und Hinterer Bleiche noch im südlichen Seitenraum zusammen mit Fußgängern nutzen. Ab der Hinteren Bleiche werden Radfahrerinnen und -fahrer dann aber Richtung Münsterstraße über die Hintere Bleiche und die Bilhildisstraße umgeleitet, da zwischen dem Bereich ab der Hinteren Bleiche und dem Münsterplatz nur noch Fußgängerverkehr möglich ist.

Während der Bauzeit ist, in Absprache mit der Bauleitung, eine temporäre Zufahrt von Müllfahrzeugen und Lieferverkehren für Gewerbetreibende gewährleistet.

Michael Theurer

Pressesprecher

Mainzer Mobilität

Fon (06131)12 60 60

Michael.Theurer@mainzer-mobilitaet.de